



## PUNCIÓN DE LA ARTROGRAFÍA DE MUÑECA: ¿UN RETO O UN PASEO?

E. López Pérez, M. Navarro Navarro, A. Soriano Bel, M. Alberola Marco, J. Garramone Ramírez y J.P. García Fresnadillo

Hospital del Vinalopó, Elche, España.

### Resumen

**Objetivos docentes:** Describir un abordaje sencillo para la realización de una artrografía de muñeca. Ofrecer una alternativa a los abordajes tradicionales. Dar a conocer un método simple y rápido de aprender para radiólogos inexperimentados.

**Revisión del tema:** Tradicionalmente la punción de la artrografía de muñeca y de sus distintos compartimentos se ha basado en el abordaje de la interlinea articular, bien sea a través de la palpación/portales o mediante la utilización de la fluoroscopia, TC o la RM. Recientemente, se han propuesto alternativas a esta técnica, las cuales plantean como objetivo principal la punción del receso articular. Las principales ventajas de este método son que evita el solapamiento del radio distal, la necesidad de angular el tubo o el paciente y la posibilidad de lesionar el fibrocartílago triangular o ligamentos. Además, se trata de un abordaje sencillo, rápido y fácil de controlar por radiólogos inexperimentados o residentes. Esta técnica ofrece la ventaja de que puede ser guiada con las técnicas habituales (fluoroscopia, TC o RM) y también con ecografía. Se revisa y describe el acceso a los recesos articulares de los distintos compartimentos de la muñeca.

**Conclusiones:** La artrografía de los distintos compartimentos de la muñeca mediante abordaje del receso articular es una alternativa simple, rápida y fácil de reproducir.